

Va por ti, Miguel,
nuestro voto para HB



Miguel.

Compañero.

Hermano.

No te lloraré.

Y no porque crea, como enseñan la cultura madista degradada de la burguesía, que los hombres no lloran.

No te lloraré porque cuando un socialista, un revolucionario como tú, cae peleando contra los explotadores, contra los tiranos, contra los que nos impiden dedicar nuestro trabajo a la fecunda Tarea de transformar la materia y el mundo en nuestro hermano, no hay motivo para llorar. Sino para aplaudir.

Recordaré siempre una tarde en la Embajada de Cuba en Madrid, en el franquismo profundo. Estaba reciente la muerte de ese espíritu de revolucionarios que fue el Ché Guevara, caído bajo las balas de los imperialistas yanquis y sus cómplices locales.

El compañero Alfonso Sastre que estaba allí lo contaría mejor que yo. Alguien propuso guardar un minuto de silencio en homenaje al Ché. Una lúcida contrapropuesta señaló que ~~el~~ ^{memoria de} un revolucionario no se ~~de~~ puede honrar con la inacción y la quietud sino con la acción. Y propuso aplaudir. Fueron largos minutos de un aplauso ferocísimo, emocionado, intenso, orgulloso y entusiasmado. Cuando los brazos se nos cansaban de aplaudir ~~se~~ optaba uno por moverlos de arriba a abajo, aplaudiendo verticalmente, para que la fuerza de la gravedad supliera el agotamiento de los músculos.

imperialista Tu, Miguel de Arnalibria, no has caído bajo las balas de plomo que ~~destrozaron~~ victimaron al Ché y que ^{nunca} ~~que~~ ^{y a lo} victimaron a lo largo ^{and} del planeta a tantos y tantos queridos que luchan por el socialismo. En Guatemala, en El Salvador, en Béirut, en Euskadi Has caído bajo las balas orgánicas en tu lucha hasta el agotamiento por tu pueblo y por el socialismo. Como el Ché, como esos queridos, tu has quemado tu vida intensa, desprendidamente, luchando siempre

contra la explotación del hombre por el hombre, contra la dominación del hombre por el hombre, contra la barbarie feroz y sistemática del capitalismo, contra la brutalidad policial y demente de la dictadura de la burguesía.

Y yo te prometo, Miguel, que no vamos a honrar tu memoria con lágrimas más con hechos. Los socialistas de verdad como tú, Miguel, los revolucionarios de verdad como tú, nunca mueren. Viven para siempre en la memoria y en el corazón de mi pueblo. Iluminando con el ejemplo de mi vida el camino de la lucha hacia la victoria.

Compartiré muchas cosas contigo Miguel. Fizimos una página en Punto y Hora, como tú. Hecho en Herri Batasuna, como tú. Soy orgulloso, como tú. Intento ser un buen socialista y un eficaz revolucionario como lo has sido tú.

He oido
esta
cosa

He abandonado a la derecha burguesa de lo que procedo para ponerme al servicio de la clase obrera, como lo hiciste tú. Soy agnóstico total, como tú. Margarita, como tú. Pero entre tantas cosas que me empujan a identificarme contigo hay una que hoy quiero ultrajar porque es la: que como tú he sido militante y dirigente del PSOE.

La ultrajo porque estos días voy a ir a dar mitines de Herri Batasuna en la Ribera de Navarra. A hablar en mi propio nombre y a invocar el tuyo, Miguel, para pedir a los hijos de los ~~siete mil~~ ^{de} ingetistas navarros de la Ribera asesinados por los militares rebeldes franquistas que abren los ojos, que se aparten de este PSOE de hoy adulterado por la colza del franquismo renovado, que den la espalda que a este PSOE vestido de aguila, con su camiseta y su canem, que desprecien a los que adulteran las reglas del PSOE usando las para votar todo con todo en los Parlamentos con los caíques navarros de nengue, para amparar y adular a los policías franquistas de nengue. A explicarles que hoy, octubre de 1982, lo único que puede hacer un socialista de verdad, de los de nengue, es votar a Herri Batasuna.

Coherentes para tener y tener bien ante los nuevos militares golpistas, residuos del 36.

les diré lo que

Tu lo dejiste, Miguel: "identificar las dos causas, la causa nacional vasca y la causa socialista. No hay modo de antponer cualquiera de ellas a la otra; son manifestaciones definitivo proceso, el de la liberación auténtica del hombre".
Independencia ota sozialismo. Herrí Batasuna.
veterano de cien años,

Les dire, Miguel, que la autenticidad del PSOE, la lucha por el programa máximo del PSOE ("es el ideal del partido socialista es la completa emancipación de la clase trabajadora. Es decir la abolición de todas las clases sociales y su convención en una sola de trabajadores")/ está en Eustadi encarnada en tu ejemplo: diputado gallego en 1982 nando
fallecido en 1982 nando
del PSOE por Guipúzcoa en 1936, miembro de la Mesa Nacional de Herrí Batasuna ~~de~~.

Vamos a vencer, Miguel. Porque luchamos para vencer. Estoy seguro de que cuando el 28 de Octubre contaremos por decenas de miles los votos, navarros, por la independencia y el socialismo podremos levantar nuestra copa y decir con orgullo

Va por ti, Miguel,
nuestro voto por HB.